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Hal tersebut disampai-

kan Kepala Kantor Pela-

yanan Pajak Pratama Sle-

man Iskandar Widodo usai

melakukan audiensi de-

ngan Bupati Sleman Kusti-

ni SP di Kantor Bupati Sle-

man, Senin (7/6). Audiensi

ini juga merupakan ajang

bersilaturahmi kepada

Bupati Sleman serta mem-

perkenalkan dirinya seba-

gai pejabat KPP Pratama

Sleman yang baru menja-

bat sejak 24 Mei 2021.

Iskandar mengakui, pan-

demi Covid-19 berpenga-

ruh. Namun, dengan ke-

sadaran dari masyarakat

Sleman yang tinggi, tetap

mengalami pertumbuhan

yang positif untuk peneri-

maan. ”Memang ada hal

tertentu untuk para wajib

pajak yang terdampak,

mengalami penurunan, da-

lam arti pertumbuhannya

negatif. Namun, secara

umum KCP Pratama Sle-

man mengalami pertum-

buhan yang positif,” ung-

kapnya.

Sementara Bupati bert-

erimakasih kepada warga

Sleman karena telah ter-

tib SPT Tahunan. Berkat

hal tersebut Kabupaten

Sleman mendapatkan

apresiasi dari KPP Pra-

tama Sleman. ”Saya ber-

harap dapat dapat mem-

pertahankan raihan terse-

but dan berupaya mengin-

tensifkan penerimaan pa-

jak di Kabupaten Sleman

walaupun di tengah masa

pandemi Covid-19,” tegas-

nya. (Has)-d

Kepatuhan Membayar Pajak, Sleman Tertinggi Nasional

SLEMAN (KR) - Ang-

gota DPR RI Subardi meni-

lai, pertumbuhan Usaha

Mikro Kecil dan Menengah

(UMKM) dapat berjalan

lancar jika akses pendana-

annya lebih mudah. Per-

soalan akses modal masih

dirasa rumit sehingga

banyak pelaku usaha yang

sulit maju.

Legislator dari Fraksi

NasDem itu mendukung

langkah Kementerian

BUMN yang mengintegrasi-

kan tiga entitasnya di bi-

dang pendanaan, yakni PT

Bank Rakyat Indonesia

(Persero), PT Pegadaian

(Persero), dan PT Permo-

dalan Nasional Madani

(Persero) atau PNM. ”Saya

mendukung pembentukan

integrasi ultra mikro agar

pelaku usaha dapat mening-

katkan modal usahanya,”

ujarnya saat sosialisasi Inte-

grasi Ekosistem Ultra Mikro

di hotel kawasan Seturan

Sleman, Minggu, (6/6). 

Sosialisasi ini dihadiri se-

kitar 200 pelaku usaha di

Yogyakarta, Kepala Pega-

daian Yogyakarta, Pimpi-

nan PMN, dan Pimpinan

BRI Wilayah DIY serta ja-

jaran Kepala Dinas UM-

KM. Di hadapan peserta,

Subardi menekankan pen-

tingnya aspek kemudahan

dalam hal pinjaman.

”Misalnya soal pinjaman,

pelaku usaha yang sebe-

lumnya hanya bisa memin-

jam kisaran Rp 1-2 juta,

saya harap angkanya naik

sampai Rp 10-20 juta,” tam-

bahnya. 

Integrasi ekosistem ultra

mikro dari tiga BUMN saat

ini sedang disiapkan pa-

yung hukumnya melalui

Peraturan Pemerintah

(PP). ”Ini pemberdayaan

yang nyata. Jangan lagi pe-

laku usaha mikro itu diper-

sulit aksesnya karena profil

risikonya dinilai tinggi.

Skema ini hanya bisa di-

lakukan oleh Negara,

bukan lembaga swasta,” je-

las Subardi. (*)-d

KR-Surya Adi Lesmana

PANORAMA PERBUKITAN: Pengunjung berfoto dengan latar belakang

panorama pedesaan dari perbukitan Klumprit Wukirharjo Prambanan

Sleman. Perbukitan di Prambanan dan sekitarnya, saat ini menjadi per-

buruan wisatawan untuk dikunjungi karena daya tariknya yang bisa

melihat hamparan pemandangan DIY dan sekitarnya dari ketinggian. 

KR-Istimewa

Subardi (berjaket) usai pemaparannya dalam sosia-

lisasi ‘Integrasi Ekosistem Ultra Mikro BUMN’.

KR-Istimewa

Penyerahan suvenir pada audiensi Kepala KPPP

Sleman.

Integrasi Ultra Mikro Percepat Pertumbuhan UMKM

SLEMAN (KR) - Kabupaten Sleman ter-

tinggi secara nasional dalam hal kepatuhan

pembayaran pajak, terutama bagi pribadi/-

perorangan pada tahun 2020.  Kepatuhan

dari warga Sleman untuk laporannya terting-

gi mencapai 88.000 laporan SPT Tahunan,

Untuk target KCP Pratama Sleman tahun

2020 meningkat 20% sekitar Rp 2,48 triliun. 

Sunmor Banyunibo Kembali Digelar
PRAMBANAN (KR) -

Pemerintah Kalurahan

Bokoharjo terus berupa-

ya meningkatkan jumlah

kunjungan wisatawan ke

beberapa destinasi wisa-

ta di wilayahnya. Salah

satu strategi yang di-

lakukan dengan melak-

sanakan kembali Pasar

Minggu Pagi dan senam

bersama di kompleks

Candi Banyunibo.

Lurah Bokoharjo Dody

Heriyanto menjelaskan,

Candi Banyunibo dan be-

berapa objek wisata lain

terpuruk sejak pertenga-

han 2019 akibat pandemi

Covid-19. Namun, peme-

rintah kalurahan terus

berupaya membangk-

itkan kembali, setelah

pemerintah pusat mem-

perbolehkan objek wisata

untuk dibuka kembali de-

ngan menerapkan pro-

tokol kesehatan.

”Untuk di Banyunibo,

strategi yang dilakukan

agar minat wisatawan

kembali meningkat de-

ngan membuka Pasar

Minggu Pagi atau yang

lebih dikenal Sunday

Morning (Sunmor). Ber-

lokasi di sekitar candi,

pasar tersebut diharap-

kan mampu menarik

wisatawan,” kata Dody

usai mengikuti senam

dan meninjau Sunmor,

Minggu (6/6).

Menurut Dody, keber-

adaan Sunmor dapat

membantu keberadaan

pelaku Usaha Mikro,

Kecil dan Menengah

(UMKM) terutama dalam

pemasaran. Sedang olah-

raga senam akan ber-

dampak pada meningkat-

nya kesehatan masyara-

kat.

Didampingi Pengelola

Taman Banyunibo unit

BUMKal Muhammad

Efendi, Dody mengutara-

kan, agar lebih menarik

Sunmor yang dikelola

Badan Usaha Milik

Kalurahan (BUMKal)

Boko Makmur dilengkapi

pula bendi bagi pengun-

jung yang ingin menik-

mati suasana pedesaan

di sekitar candi serta wa-

hana bermain anak.

”Sunmor, senam bersama

dan beberapa wahana

bermain anak mulai

dibuka kembali untuk

masyarakat. Meski

belum seluruh pedagang

menjajakan dagangan-

nya, tetapi agenda kedua

setelah Lebaran ini seba-

gian stand telah terisi.

Sunmor biasanya diisi se-

kitar 200 pedagang.

Minggu depan saya yakin

semakin ramai seperti

dulu,” ujar Dody.

(Has)-d

KR-Istimewa

Dody Heriyanto (kiri) didampingi Muhammad

Efendi meninjau stan Sunmor Banyunibo.

KEJAR TARGET, VAKSINASI MASSAL DIGALAKKAN

1.800 Satpam-Cleaning Service Divaksin
SLEMAN (KR) - Sebanyak 1.800

Satpam dan cleaning service di DIY

akan disuntik vaksin Astra Zeneca

dari Dinas Kesehatan DIY.

Pemberian vaksin, dimulai sejak

Senin (7/6) hingga Jumat (11/6) di

Aula Kristen Duta Wacana dengan

petugas vaksinator dari Polda DIY.

Kabid Dokkes Polda DIY Kombes

Pol dr Is Sarifin SpB menjelaskan,

pelaksanaan vaksin akan dilakukan

bertahap. ”Hari ini (kemarin, red)

menargetkan kurang lebih 360

orang,” ujarnya, kemarin.

Polda DIY dalam hal ini Biddokkes

dan Dit Binmas Polda DIY bekerja

sama dengan  Assosiasi Badan

Usaha Jasa Pengamanan Indonesia

DIY,  Assosiasi Perusahaan Klining

Servis Indonesia DIY dan

Universitas Kristen Duta Wacana.

Karo Ops Polda DIY Kombes Pol

Hermansyah SIK mengatakan,

vaksinasi massal sedang digalakkan

untuk mencapai target. ”Vaksinasi

merupakan upaya pencegahan se-

hingga mereka yang sudah divaksin

tetap menerapkan protokol kese-

hatan, apalagi saat beraktivitas di

area publik,” tandasnya.

Salah satu penerima vaksin, Dina

(30), yang merupakan security meng-

aku tidak mengalami keluhan berarti

pascadisuntik vaksin. Ia merasa lega

dan aman setelah menerima vaksin,

apalagi pekerjaan mengharuskannya

berinteraksi dengan masyarakat.

”Tidak ada keluhan apa-apa, saya

justru sudah merasa lega dan aman

setelah menerima vaksin, karena

saya sering berinteraksi langsung de-

ngan masyarakat dan dengan

karyawan sehingga dengan vaksinasi

ini dapat mencegah virus Covid-19,”

pungkasnya. (Ayu)-d

SLEMAN (KR) - Dewan

mengapresiasi kinerja Pe-

merintah Kabupaten Sle-

man, melalui Dinas Kepen-

dudukan dan Pencatatan

Sipil (Disdukcapil) yang

telah meresmikan Anjung-

an Dukcapil Mandiri (ADM).

Keberadaan mesin terse-

but, mempermudah ma-

syarakat mengurus admi-

nistrasi kependudukan (ad-

minduk). Masyarakat dapat

melakukan pencetakan do-

kumen kependudukan

berupa e-KTP, Kartu Iden-

titas Anak (KIA), Kartu Ke-

luarga, Akta kelahiran mau-

pun Akta Kematian secara

mandiri.

Sekretaris Komisi A

DPRD Kabupaten Sleman

Hj Sumaryatin SSos MA

menjelaskan, dewan juga

mengapresiasi dengan

jumlah layanan mesin

ADM di Kabupaten Sle-

man saat ini sudah ada di

delapan tempat. Antara

lain, ada di kantor Disduk-

capil Sleman, gedung Mal

Pelayanan Publik, dan se-

jumlah kantor Kapanewon

seperti di Gamping, Go-

dean, Depok, Prambanan,

Ngaglik, dan kantor Ka-

panewon Tempel. 

ÓLayanan mesin ADM ini,

dibuka untuk masyarakat

saat jam kerja. Kecuali

yang ada di kantor Disduk-

capil Sleman,Ó jelas Su-

maryatin atau yang kerap

dipanggil Atin, Senin (7/6). 

Teknis penggunaan

layanan ADM, masyarakat

terlebih dahulu mengaju-

kan permohonan pelayan-

an secara online melalui

laman dukcapilonline.sle-

mankab.go.id, sebelum

datang untuk mencetak

adminduk. Politisi PKS ini

berharap, inovasi ini terus-

menerus dievaluasi agar

menjadi bagian dari upaya

pemda menciptakan tata

kelola pemerintahan yang

baik dengan didukung tek-

nologi untuk meningkat-

kan kualitas pelayanan

kepada masyarakat.

Setelah diresmikan, lang-

kah selanjutnya yang pa-

ling penting adalah Lang-

kah Pemda untuk lakukan

sosialisasi dan edukasi ter-

kait pemanfaatan mesin

ADM kepada masyarakat.

ÓKarena  tidak ada gunanya

keberadaan mesin ini tan-

pa diketahui, dan tanpa

pemahaman kepada ma-

syarakat, dalam penggu-

naan mesin ini,Ó ujar Atin.

Beberapa poin masukan

Dewan terkait ADM adalah

jumlah yang memadai jika

untuk melayani seluruh

warga Sleman. Untuk itu,

pihaknya mendorong pe-

nambahan ADM di ma-

sing-masing kalurahan.

ÓSecara bertahap 1 kalu-

rahan 1 ADM sehingga

makin dekat layanan ad-

minduk ini ke masyara-

kat,Ó imbuhnya.

Taktisnya, lanjut Atin,

sebaiknya lokasi ADM

yang mudah dijangkau

masyarakat sehingga mu-

dah diakses dan memu-

dahkan. Untuk itu sosiali-

sasi dan edukasi kebera-

daannya. ÓSosialisasi ba-

gaimana caranya meng-

gunakannya juga harus

merata ke masyarakat.

Kemudian keamanan data

dan perlindungan data

dari orang-orang  tidak

bertanggung jawab harus

benar benar diutamakan,

agar masyarakat tenang,Ó

tambah anggota legislatif

dari dapil 3 Sleman ini.

Menurutnya, langkah-

langkah tersebut urgen

ditempuh mengingat pela-

yanan adminduk adalah

cermin kesigapan kete-

patan keseriusan pemda

dalam melayani warga-

nya. ÓMengapa? Karena,

adminduk adalah gerbang

dari seluruh pelayanan pe-

merintah yang lain.  Maka

pemda harus memberikan

teknologi terbaik, SDM ter-

baik, sarana dan prasara-

na terbaik bagi seluruh

layanan terkait adminduk

dari sejak gedung dan

teknologi serta SDM-nya,Ó

pungkasnya. (Sni)-d

KINERJA KOMISI A DPRD KABUPATEN SLEMAN

Mendorong Penambahan Jumlah ADM Tiap Kalurahan 

KR-Istimewa

Komisi A saat melakukan kunjungan di Kapanewon

Gamping. 

KR-Istimewa

Komisi A bersama para relawan di Kapanewon Gamping. 

KR-Istimewa
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